



¡Estoy
bailando!

mes

2

En esta etapa de mi desarrollo se me conoce como "feto", que en latín quiere decir "el pequeño." Mi desarrollo progresa rápidamente y todos mis órganos externos e internos ya están presentes. Ya se puede ver con claridad mis orejas, nariz, labios y la lengua. Las ondas de mi cerebro ya pueden ser medidas por un electroencefalograma. A las 8 semanas ya tengo todos los sistemas del cuerpo. Todos mis músculos comienzan sus primeros ejercicios, y el ultrasonido muestra que ahora puedo saltar y bailar.